

CIS propone la construcción de un canal de competición de piragüismo y remo. Juan Marín, Secretario General de CIS, acompañado de miembros de su formación política, mantuvo en la noche de ayer una reunión con el presidente del CANE (club de Actividades Náuticas Eslora), Juan Carlos García Pérez, para plantear el proyecto de deportes de CIS para la legislatura 2011-2015, donde se prevé la construcción de una instalación de competición para las modalidades de piragüismo y remo.

Dando continuidad al ciclo de reuniones iniciada días atrás con diferentes colectivos y asociaciones de distinta índole y a las que afectan de forma directa los proyectos de CIS para los próximos años, Marín explicó al presidente del CANE, las propuestas y las fórmulas para que el deporte siga avanzando en la ciudad tanto en términos económicos como en instalaciones y recursos humanos. El proyecto de CIS de construcción de una instalación para competiciones en estas dos modalidades deportivas de agua, tiene además un componente netamente turístico y de atracción a la ciudad de una demanda existente en la actualidad de este tipo de instalaciones para la concentración de equipos, especialmente centroeuropeos que permanecen semanas concentrados en ciudades donde el clima les permite entrenar muchos meses al año.

El estudio realizado por CIS y dirigido por Juan Marín, pone en valor un paraje natural de la ciudad y requiere de una escasa inversión económica para su puesta en funcionamiento, lo que lo hace muy viable y permitiría disponer de un canal para entrenamientos y la celebración de competiciones todo el año, con una longitud aproximada de 2.200 metros de recorrido y una profundidad idónea para la practica de estos deportes.

Juan Carlos García Pérez, manifestó a Marín su sorpresa y su enorme alegría porque en Sanlúcar "contamos con uno de los mejores clubes de España, que nos han dado muchas satisfacciones a nivel nacional e internacional y nunca hemos tenido la posibilidad de celebrar competiciones por las características de nuestra playa".

El presidente del CANE explicó a los componentes de CIS algunos requisitos necesarios para tener en cuenta y mejorar el proyecto, así como las posibilidades reales de celebrar pruebas de carácter nacional e internacional que atraerán a muchos piragüitas durante todo el año a esta ciudad.

En la actualidad, según expuso Juan Carlos, son 18 las pruebas nacionales que se celebran dentro del calendario oficial de competiciones y muchas más a nivel Andaluz, dándose la circunstancia que en Sevilla, en el CAR, tienen lugar casi el 95 % de las mismas, ya que no existen instalaciones de estas características en otro lugar, y Sanlúcar podría ser una clara alternativa y compartir los beneficios deportivos y las miles de visitas y estancias de deportistas que podrían competir en esta ciudad a lo largo de todo el invierno y los meses de primavera.

Para CIS este es un proyecto importante desde todos los puntos de vista, turístico, deportivo

y económico, al igual que otros eventos ya celebrados de pruebas como el Desafío Doñana o los campeonatos de Andalucía de Minibasket que se celebran en septiembre y en junio, respectivamente, y que permiten una gran ocupación hotelera en meses que tradicionalmente no son muy buenos.

En las próximas semanas, una vez se finalice la presentación en 3D del proyecto, Marín se ha comprometido con el presidente del CANE en organizar un acto de presentación del mismo en la propia sede del club, al objeto de que todos los aficionados a este deporte puedan conocer de primera mano el lugar y las características de la instalación propuesta por CIS para los próximos cuatro años.